

～目標を掲げてがんばろう！！～

県東地区総体、お疲れさまでした。保護者の皆様にも、多くのご支援をいただきまして、ありがとうございました。県大会出場を果たした部活動は、7月21日から始まる県総体に向けて、これまで以上にチームの団結力を高め、練習に精を出し、試合に臨んでほしいと思います。また、今大会を最後に部活動を引退する皆さんには、3年間やり遂げた自分に自信と誇りをもち、これから待ち受けている高校受験に気持ちを切り替えて、学校生活の目標を立ててほしいと思います。6日(水)の授業参観日には、進路学習会を行います。受験に対する考え方や今年度の動向、夏休みに行われる高等学校学校説明会についての内容で進めていきます。また、学年懇談会では、1学期の生徒の様子や夏休みの過ごし方についてスライドショーでお見せしたりお話ししたりします。ご多用中とは存じますが、ご参加の程宜しくお願ひします。

7月の目標

- ・1学期の総まとめをしよう。
- ・自分の目標をもとう。

7月の下校時刻 18:00 完全下校

7月行事予定

- 4(月) 委員会
 - 6(水) 進路学習会・学校保健委員会
 - 7(木) 基礎テスト(数学)
 - 8(金) 9(土) 県陸上
 - 11(月) 生徒会選挙5校時
 - 12(火) 実力テスト
 - 13(水) 前田スクールカウンセラー来校
 - 14(木) 基礎テスト(社会)
 - 19(火) 生徒朝会
 - 20(水) 終業式
 - 21(木) 夏季休業 県総体～
 - 24(日) 吹奏楽コンクール 県東地区大会
- ※8月1日(月)～5日(金)
・三者面談:各教室

6月5日実施:大洋中学校体育祭より

○団結力がすごいと思いました。クラスみんなで必死に協力し合って、励まし合って、喜び合って・・・とても輝いていたと思います。校内陸上がなかったので、クラスの絆を深めるとても貴重な楽しい思い出をつくることができました。体育祭で深まった絆と毎日の時間を大切にしていきたいです。

6月7日実施:生きる教育講演会より

- 愛は美しい一番星のように光り輝いているように感じた。家族に愛された分、これからは自分が家族を愛したいと思った。
- 自分を好きと堂々と言えるような自分になれるようにしたいです。「考え方が変われば、生き方も変わる」という言葉を胸に、自分に自信をもって人生を歩んでいきます。
- 目標を見つけ、その目標に向かって頑張り続け、人のためになることをして自分も喜べる。そんな人生を送ってみたいです。
- これから僕は、人を尊重し、自分を尊重できる、人間として成熟を目指して頑張っていきたい。心に残った言葉は、「本当に困っている人にとっての一番の恐怖は独りになること」です。
- 「生きる」とは、何より自分の道を自分の足で進んでいくことなのかなと思いました。陳先生の素敵な講演会でたくさん的人が救われていると思います。私も勇気をもらいました。
- 「生きているだけで自分はえらい」「明日になればまた楽しいことがある」と考えたほうが自分のためになるような考え方があるようになります。
- 今までよりもっと人の話を聞いて、しっかり理解してあげて、悩んでいることがあれば、一緒に解決してあげられる、優しい人になりたいです。